

#SÜD-WEST 25. Oktober 2018

Jubilarehrung 2018 in Mainz

Im Oktober konnten 75 Jubilare ihr Gewerkschaftsjubiläum feiern. Unter Ihnen war der langjährige Vorsitzende des Hauptpersonal- und Konzernbetriebsrats Werner Mößinger, das Mitglied des Bundesvorstands Dirk Eisenbarth sowie Kollegen, die schon 70 Jahre in der Gewerkschaft sind.



Die Laudatio hielt der Oberbürgermeister von Mainz, Michael Ebling. Michael Ebling freute sich über die vielen langjährigen Mitglieder, die damit Solidarität - nicht aus Eigennutz - sondern für andere vorgelebt hätten. EVG-Geschäftsstellenleiter Lars Kreer berichtete über aktuelle Themen.



[Alle Bilder anzeigen »](#)

Downloads



Aushang

(PDF, 758.26 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.) (/fileadmin/user_upload/18-10-25-AushnagJubiTreppe231018.pdf)